

aparato público

Señor Director:

Resulta cansador y frustrante tener que recurrir periódicamente al envío de cartas por este medio, para solicitar recordar o reiterar a las autoridades pertinentes el cumplimiento de las labores propias de su responsabilidad. En esta ocasión, vuelvo a señalar al Municipio de Chillán que la entrada norte de la ciudad se encuentra con mucha basura en ciertos sectores entre el peaje y en By pass antiguo; ¿no es posible una limpieza periódica del principal acceso a la ciudad?.

Asimismo, a la Dirección de Vialidad señalo que la ruta Cocharcas a Quirihue necesita bacheo en varios puntos, la presencia de hoyos en esta ruta de alto tráfico puede generar accidentes y daños a personas y vehículos; a esta misma repartición, le debo hacer presente que la ruta Variante Nahueltoro y luego hacia Cato, muestra grietas que de no sellarse terminarán prontamente en baches que todos lamentaremos. ¿no hay mantención preventiva de las rutas o se prefiere repararlas cuando los daños son mayores?.

En fin, podría seguir enumerando situaciones como las descritas, que son muchas y que señalan un deficiente funcionamiento del aparato público. Por favor, pónganse las pilas de una vez por todas!

*Jorge López S.
Agricultor*